



# みまつ

巨理町立長瀬小学校  
令和6年1月19日  
全校児童数 101名

巨理町立長瀬小学校ホームページへのアクセスはこちらから！ →→→



## 2月に入ります

1年で最も寒い時期にさしかかりました。しかし子供たちは元気いっぱい、休み時間には外に出て長縄、ボール遊びにと体を動かしています。時折寒い西風が強く吹くときもありますが、今年は比較的寒さも穏やかで、子供たちにとっては過ごしやすい冬かなと思います。

さて、まもなく2月に入ります。1年間の学習もまもなく終わりますが、今年度学習したことはきちんと身に付けて卒業・進級させたいと思います。2~3月はこれまでの学習を振り返り、復習や習熟にも取り組ませていきます。ご家庭でもお子さんの様子をご覧いただき、お励ましをいただければと思います。



2月も、地域・保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 2月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1/28	29	30	31	2/1	2	3
	SC来校日	5・6年町図書館出前授業	生活朝会 全校みまつ(たてわり活動)	新入学保護者説明会	委員会活動	
4	5	6	7	8	9	10
	町特支合同学習 SC来校日	1・2年町図書館出前授業	お話朝会			
11	12	13	14	15	16	17
				マナーアップ運動		学習参観・懇談会 臨時PTA総会 全校2校時限
18	19	20	21	22	23	24
	振替休業日		児童朝会 (委員会引継ぎ)			
25	26	27	28	29	3/1	2
	6年中学校教員による出前授業 SC来校日		全校みまつ(たてわり活動)		委員会活動	

### <3月の主な予定>

- 5日(火) 6年生を送る会      6日(水)~8日(金) 全校5校時限
- 14日(木)、15日(金) 1・4・5年弁当の日(2・3・6年は給食あり)
- 18日(月) 弁当の日、1~3・6年4校時限      19日(火) 卒業式(1~4年臨時休業)
- 21日(木) 弁当の日      22日(金) 修了式

## ありがとうございました

地域にある渡辺工務店様から、学校教育の充実のためにということで、体育館で使用するCDプレーヤーを寄贈いただきました。これまで使っていた体育館のCDプレーヤーは機器の老朽化が進み、時折音が出なくなる不具合が発生していました。しかも不具合の発生に規則性がなく、原因究明も難しく困っていました。これで卒業式、学習発表会等の学校行事にも不安なく対応できます。渡辺工務店の社長様は長瀬小学校のご出身で、いつも子供たちのことを気にかけていただいています。ありがとうございました。



## \*\*\*長瀬小日記 2023\*\*\*



### ★12月19日(火)★ 町図書館による出前授業

町図書館の方にお出でいただき、図書館に関する出前授業を実施していただきました。今回は3・4年生を対象に、町図書館にはどんな本があるのかを中心に詳しく教えていただきました。長瀬地区は町図書館から離れているため、なかなか利用する機会がないかもしれませんが、休みの日など訪問してみたいかたがでしょうか。新たな学びの発見があるかもしれません。

### ★12月20日(水)★ 3年キャップハンディ体験

3年生がキャップハンディ体験に取り組みました。社会福祉協議会の方にお出でいただき、車椅子体験をしました。普通に生活しているとなかなか気付かないちょっとした段差でも、障害のある方にとっては大きなバリアになっていることを実感しました。生活のしにくさを自分事として考え、思いやりの気持ちを持って生活できるとよいと思います。



### ★12月21日(木)★ 1・2年おもちゃまつり

1・2年生が吉田保育所の園児のみなさんを招待し、おもちゃまつりを実施しました。生活科の授業の中でつくったおもちゃの数々を、いくつかのお店に分かれ、園児が楽しく参加できるように運営しました。遊び方を優しく教えてあげる子供たちの姿に大きな成長を感じるとともに、とてもたくましく思いました。

### ★1月15日(月)★ マナーアップ運動

2024年になって1回目のマナーアップ運動に取り組みました。朝の早い時間の集合にも遅れずに登校し、登校してくる子供たちに大きな声であいさつをしていました。この日は風が強く、寒い朝となりましたが、あいさつの大きな声で学校が活気付く一場面でした。



## お子さんの成長を言葉で伝えましょう！

各教室の学習の様子をのぞいてみると、それぞれの学年で大きく成長した子供たちの姿が見られます。低学年の子供たちの伸びには目を見張るものがあり、自分でできることも大幅に増え、1年前と比べるととても頼もしくたくましくなったなあと感じます。高学年の子供たちは、6年生はまもなく中学生になるという自覚、5年生はまもなく小学校の最上級生、リーダーとして頑張っていかなければならないという自覚が、子供たちの姿から感じられます。

子供たちは日々少しずつ成長をしているのですが、日々の生活の中でその伸びを実感することが難しく、自分の成長を自覚できないことがあります。周囲にいる大人が子供たちの姿を見取り、成長の様子を言葉で伝えていくことが大切です。お子さんの大きく伸びた場面を見付けて、たくさん認めてあげてください。「弟の面倒をみるのが上手になったね。」「勉強に集中して取り組むことができるようになったね。」「・・・ができるようになったね。」など、できるだけ具体的に、たくさんの成長を伝えていただきたいと思います。